

Laura Cabiedes Miragaya nació en 1963 y estudió Ciencias Económicas y Empresariales en la Universidad de Oviedo (Premio Extraordinario). Master en estudios Europeos Especializados por el Colegio de Europa, Brujas (especialidad: Economía, promoción 1986/1987). Doctorada en Economía por la Universidad de Oviedo, en 1992 (premio extraordinario), con la Tesis titulada *Estructura industrial, intervención estatal y barreras técnicas a las transacciones comerciales. Una aplicación a la industria farmacéutica*. Profesora visitante en la Universidad de Strathclyde (Glasgow) en el verano de 1988, donde investigó sobre medidas de concentración industrial. Premio al proyecto de investigación titulado *Grado de difusión de las innovaciones terapéuticas en la Comunidad Europea: variables explicativas*, apoyado en la aplicación de modelos *logit* y presentado a la primera convocatoria (en España) para Proyectos de Investigación en Economía de la Salud, realizada por Química Farmacéutica Bayer, en 1992.

Profesora Titular de Economía Aplicada de la Universidad de Oviedo desde 1994. Profesora visitante de la *École Supérieure des Sciences Commerciales d'Angers (ESSCA)*, Francia, desde 1990 hasta el año 2000. Directora de Ordenación Académica en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (1999). Directora General de Presupuestos y Patrimonio del Principado de Asturias (2000-2001).

Actualmente imparte las asignaturas Estructura Económica de España, Economía y Salud y el curso de Doctorado Globalización, integración europea y políticas sociales, compartido con la Dra. Ana M. Guillén, en la Universidad de Oviedo. Asimismo, en el curso 2003/2004, participó como profesora en el Curso de Especialista Universitario en Gestión Sanitaria (4ª promoción), IUDE de la Universidad de Oviedo y en el Master en Economía Industrial de la Universidad Carlos III de Madrid (2003-2005). Actualmente dirige *Economía y Salud* (editado por la Asociación de Economía de la Salud) y es miembro vocal del Consejo de Redacción de *Revista Asturiana de Economía*.

Sus áreas de interés son: economía de la salud (comparación de sistemas sanitarios y sector farmacéutico), regulación y política industrial, economía española y políticas sociales e integración europea. Ha realizado trabajos de investigación y asesoría para la Comisión Europea y varias instituciones españolas, en particular, el Observatorio del Sistema Nacional de Salud y la Consejería de Salud y Servicios Sanitarios del Principado de Asturias.

Entre sus últimas publicaciones figuran:

- Cabiedes, Laura y Guillén, Ana M. (2001): "Adopting and adapting managed competition: health care reform in Southern Europe", *Social Science & Medicine*, vol. 52, nº 8, pp. 1205-1217.
- Guillén, Ana M. y Cabiedes, Laura (2003): "Reforming Pharmaceutical Policies in the European Union: A 'Penguin Effect'?", *International Journal of Health Services*, vol. 33, nº 1, pp. 1-28.

- Cabiedes, Laura (en prensa): “Reformas sanitarias recientes”, capítulo 9 de la Memoria del Observatorio del Sistema Nacional de Salud.